
 

 

 
  

  

 

10月 28日に生徒会執行部役員選挙を行いました。2年生からは 4名の立候補があり信任投票、1年生か

らは 5 名の立候補があり 3 名を選出する投票となりました。今年度は新型コロナウイルスの影響で立会演

説会の会場を 2 つに分けることになり、二度演説することになりましたが、それぞれの思いを自分の言葉

でしっかり伝えてくれました。 

 

あたり前にする

こととは何かを考

えました。私の中

では「授業の中で

のあいさつ」や「振

り向き」だと思い

ます。思ったその

日には実行することができましたが、日が経つに

つれ、疎かになっていると思いました。これが自

分を見つめ直した結果であり、立候補した 1 つ目

の理由です。 

2 つ目の理由は、どんなときでもクラスや学年

が 1つになって協力し、明るい国中、団結力ある

国中をつくっていきたいと考えたことです。先輩

たちに引っ張っていただいたこの生徒会の活動

を、次は自分たちが築き、生徒会の一員として過

ごしたこの１年間の学びを活かした取り組みを

していきたいと思います。 

今年は新型コロナウイルスの影響により、クラ

スや学年で取り組む場面が少なくなっています。

こんなときだからこそ、協力してあきらめずに取

り組み続けると、クラスや学年だけではなく、学

校全体も明るくなると思います。そんな学校をめ

ざして、生徒会としてできることを新しいメンバ

ーと考えていきたいです。生徒会執行部として過

ごしたこの 1 年間は有意義な日々となりました。

それはスマイルキャンペーンなどの活動を先輩達 

とともに活動に加わってきたからだと思います。

私たちが中心となって活動する次の 1年も、先輩

達の思いを受けつぎ頑張っていきたいです。 

これは、会長に立候補した生徒の演説文の抜粋

です。全員分を紹介することはできませんが、み

なさんは何を感じ、何を思ったでしょうか。3年

生の思いのこもったバトンをつなぐために、何が

できるのかをしっかり考えていきましょう。 

 

 

11 月 7 日に大阪府中学校生徒会サミットが開催

され、柏原市を代表して本校生徒会執行部の生徒 2

名が参加しました。なお、今年は「大阪からいじめ

をなくすために」をテーマに、いじめを自分の問題

として捉え、学校を安心して過ごせる居場所とする

ために大切にしたいことについて、全体の意見交流

とグループ討議を行いました。本校はリモートで参

加したため、2 時間もの間パソコンの画面を注視

し、パソコンの画面に向かって会話するという難し

さはありましたが、自身の考えを堂々と伝えてくれ

ていました。この場にいたからこそ学べたことがた

くさんあったと思います。その学びを中央委員会や

放送集会などで伝え、

みなさんの力で、今以

上に国中を『みんなが

安心して過ごせる学

校』にしていきましょ

う。  

 

 

10月 30日

に 3年生の学

年体育祭を開

催しました。

その日は、昼

から雲も出て

肌寒かったのですが、その寒さを吹き飛ばすぐら

いの熱のこもった 3色の戦いぶりにとても感動し

ました。 

特に、どの競技も「最後まであきらめない」「最

後までやり抜く」姿に感動しました。 

今年度は、だれも経験したことのないような状況

の中での実施で不安も多かったと思いますが、練習

のときから仲間との助け合いや団結を大切にする

とともに、一人ひとりが自分で考え行動する「さす

が 3年生」という姿をたくさん見ることができまし

た。その姿を見ていた 1年生にきっといいバトンが

渡せたと思います。3年生のみなさん「感動をあり

がとう！！」 

 

 

 

11月 12日に開催した 1年生の学年体育祭の際

に見上げた空と、みなさんの姿がとてもシンクロ

して見えました。大きな声を出し、心を一つにし

て行進する姿、一糸乱れぬラジオ体操、声援と拍

手の中、駆け抜けた全員リレー。いずれの場面で

もみなさんはまぶしいくらい輝いていました。ま

た、競技後はやり切った気持ちで、雲一つない青

空のように

清々しい気

持ちになっ              

たことでし

ょうね。 

 

 

秋晴れの 10月 30日に 2年生の校外学習を行い

ました。事前に全員で作成したしおりを使い、学

級委員や専門委員、各係の生徒たちが説明したか

いあって、集合は常に早く、特に朝は 2本前の電

車に乗れるくらいでした。また学級委員や班長が

中心となっての整列と移動。そして協力する生徒

たち。チェックポイントの全員通過など、素晴ら

しかったと思います。なお、広い広い春日野園地

では、紅葉を奏でる

桜の木の下で、昼食

を食べながら鹿と戯

れ、のんびり過ごす

ことができたのでは

ないでしょうか。 

 

 

11月 15日(日)にＰＴＡ活動として、実行委員の

皆さんと教員で教室や廊下などの清掃や消毒作業

を行いました。今年度新型コロナウイルスの影響で

掃除できていないところが多く、困っていたので本

当に助かりました。ありがとうございました。 
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大阪大会 

 ベスト８ 剣道女子団体 

中河内大会 

 優 勝  剣道女子団体 

 準優勝  バレーボール男子 

柏原大会 

 第３位  バドミントン女子団体 

秋 晴 れ の 空 の 下 


